



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

WiiTech lance Wii Money



Photo: DR

L'application Wii Money est disponible sur Playstore.

Cherolle MISSOUKI
Libreville/Gabon

LA start-up gabonaise Wii-Tech, spécialisée dans le domaine du Mobile banking, autrement dit des différentes transactions et actions monétaires sur accessoires mobiles, vient de lancer sur le marché son application. Elle permet l'interopérabilité des moyens de paiement, Wii Money. Cette

application qui a pour objectif de créer un guichet unique de transactions financières électroniques en brisant les barrières entre les moyens de paiement déjà présents, propose des services de transfert et de retrait d'argent des comptes Airtel-money vers Mobicash et vice-versa. Grâce à cette solution digitale, toutes les transactions financières via mobile money, telles que le paiement des recharges Edan, de l'abonnement

de Canal +, Satcon et autres, seront également possibles. Mais pour l'heure, seul le service de transfert d'argent du compte Airtelmoney vers Mobicash et vice versa est disponible pour les 1 500 comptes clients enregistrés par la start-up. Selon le manager général de cette petite entreprise du numérique, Gautier Médard Okoumba, le plafond maximal des transactions s'élève à 50 000 francs pour une transaction

minimale de 1 000 francs. Elles se feront manuellement, en attendant la délivrance des identifiants du point d'accès réseau (APN) dans quelques semaines par l'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes (Arcep). Cette application gabonaise est déjà disponible et téléchargeable sur Play Store pour les smartphones, avec une version supérieure ou égale à 8.1et via le lien

Technologies

PHOTOSHOP ET LIGHTROOM FONT LE PLEIN DE NOUVEAUTÉS

R.H.A
Libreville/Gabon

Adobe MAX présente toutes ses nouveautés dans le domaine des logiciels. Adobe a récemment présenté les dernières mises à jour de ses logiciels photo que sont Lightroom Classic (10.0), Lightroom pour bureau (4.0), pour iOS et iPadOS (6.0) ainsi qu'Android (6.0) mais aussi Photoshop pour iPad (2.0) et Photoshop 2021 (22.0), tout en mettant un accent tout particulier sur la collaboration. Une bonne nouvelle pour les

passionnés de photographie qui pourront alors avoir de meilleures images. Grâce à ces innovations, il leur sera plus facile de travailler de manière fluide et transparente à partir de différents appareils grâce à Cloud Documents. Obtenir des retours et du feedback sur ses créations n'a jamais été aussi facile, avec la possibilité de partager un lien public vers un fichier de travail directement depuis un logiciel comme Photoshop. Adobe n'oublie pas les utilisateurs qui n'ont pas un accès permanent au réseau, avec la possibilité de télécharger des fichiers hors-ligne pour travailler sans connexion.



Photo: DR

Enfin, l'éditeur tisse des liens de plus en plus forts entre ses logiciels, toujours grâce au Cloud Documents, en offrant la possi-

bilité d'utiliser ses propres médias ou des assets provenant des banques d'images comme Adobe Stock.

L'Actu du web

Par R.H.A

STARTUP CHALLENGE DE MAROC TELECOM : LE TRIO GAGNANT DÉVOILÉ



Photo: DR

iARM, MathScan et Data Pathology ont remporté les trois prix du programme Startup challenge de Maroc Telecom. La première place, dotée d'un prix de 120 000 dirhams, a été remportée par iARM. Cette innovation technologique permet de détecter les fuites de gaz dans les cuisines, tout en fermant les sources automatiquement avec des électrovalves sans fil. Startup challenge de Maroc Telecom est un programme d'accompagnement des start-ups et des porteurs de projets. Il met en challenge les innovations technologiques en lien avec la santé, l'éducation, l'agriculture et le Smart city.

L'UNION AFRICAINE ET QUATRE PAYS EUROPÉENS VONT ORGANISER UN HACKATHON



Photo: DR

L'Union Africaine, l'Estonie, la Finlande, l'Irlande, le Luxembourg et la Pologne organisent l'EU-Africa hackathon. Le but de cet événement est de rechercher des solutions aux problèmes socio-économiques de l'Afrique. Ceux-ci ont été amplifiés par l'avènement de la crise sanitaire actuelle et nécessitent d'être urgemment pris en charge.

LA TUNISIE CLASSÉE 8E EN MATIÈRE DE LEVÉES DE FONDS POUR LES STARTUPS EN AFRIQUE



Photo: DR

Le premier investisseur allemand dans les Startups et les PME africaines, GreenTec Capital, a établi un Top 10 des pays africains dans lesquels les Startups ont levé le plus de fonds entre janvier 2019 et mai 2020. La Tunisie occupe la huitième place avec 20 millions de dollars levés par ses Startups. Ce classement est dominé par trois pays africains anglophones : le Nigeria, l'Afrique du Sud et le Kenya.